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XI  LEGISLATURA



 

 
         Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

 
INTERROGAZIONE 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

OGGETTO: quale destino per la formazione accreditata? 

 
 

Premesso che 

• a seguito dell’emergenza COVID-19 in Italia la Presidenza del Consiglio dei Ministri ha 
disposto la sospensione di tutte le attività formative, ivi compresa la formazione 
erogata dagli enti accreditati alla formazione, all’orientamento e ai servizi al lavoro 
presso la Regione Piemonte; 

• all’interno della formazione finanziata e cofinanziata rientrano molte differenti 
tipologie di percorsi formativi, che vengono svolti nella maggioranza dei casi presso le 
sedi degli enti e delle agenzie formative; 

 

evidenziato che 

• il blocco totale delle attività formative ha lasciato in sospeso tutti i percorsi formativi 
già intrapresi e ha ritardato l’avvio dei percorsi previsti per i mesi coinvolti dalle 
misure di contenimento della pandemia da COVID-19; 

• tali corsi di formazione sono finanziati attraverso il Fondo Sociale Europeo sulla base 
di rendicontazioni, specifiche certificazioni relative alle presenze di fruitori e docenti e 
alle ore di formazione erogate; 

 

reso noto che  

• tale sospensione, per la sua natura improvvisa ed imprevedibile da parte dei soggetti 
coinvolti tanto quanto dalla stessa Regione Piemonte, ha prodotto ovviamente una 
situazione di grande confusione ed incertezza sia per i frutori dei servizi formativi, sia 
per le agenzie e gli enti erogatori; 



 

• in tale situazione alcuni enti ed alcune agenzie sono riusciti a predisporre modalità di 
erogazione dei servizi formativi a distanza; 

• la formazione a distanza non risulta però una via percorribile per tutte le realtà 
formative coinvolte dal blocco; 

 
 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente in materia 

 

• per sapere come intendono procedere rispetto alle realtà che stanno erogando la 
formazione a distanza al fine di armonizzare le procedure di riconoscimento per tali 
ore di lezione effettivamente erogate e di garantire la ricezione dei relativi Fondi; 

• per conoscere quali misure intendano mettere in campo affinchè gli enti e le agenzie 
impossibilitati nell’erogazione della formazione a distanza non vengano penalizzati da 
tale situazione. 
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